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打造高品质都市党报

本报讯（记者 覃岩峰 实习生 郭佳
佩）昨日，我市抗震救灾先进事迹首场报
告会在市群艺宫举行，来自市直机关、市
内五区及部分企事业单位的干部群众代
表 1300多人聆听了报告。市领导马懿、
王璋、丁世显、王旭彤、刘全心、邓庆洲、
牛西岭、党普选出席报告会。

为大力宣传我市抗震救灾英雄模范
的感人事迹和崇高精神，激励全市广大
干部群众为夺取经济社会发展和抗震
救灾双胜利而奋斗，市委宣传部在各行
各业推荐的基础上，经过认真挑选和培
训，组成了郑州市抗震救灾先进事迹报
告团。

来自市特警支队、市消防支队等单
位的5位同志依次作了报告：面对友谊隧
道前的生死抉择，市特警队员们喊出了

“死也要过”的口号，冒死向受灾山区挺
进；面对坍塌厂房下的微弱生命迹象，市
消防支队的战士们连夜展开救援，用双
手扒开钢筋混凝土，救出了被困100多个
小时的卞刚芬。英模们的事迹感人至
深，英模们的精神振奋人心。

市委常务副书记马懿指出，学习宣
传先进事迹，就是要继续做好我市支援
抗震救灾工作，全面做好四川江油市灾
后恢复重建的对口支援工作，组织落实

帐篷、活动板房等救灾物资的筹集和生
产，帮助灾区人民恢复生产，重建家园；就
是要全力做好稳定工作，努力营造和谐稳定
的社会环境，精心组织好奥运圣火在我市的
传递活动，确保奥运火炬在我市传递活动安
全、有序、文明、顺利，取得圆满成功；就是要
继续坚持加快发展，扎实做好本职工作，大力

推进八项重点工程，圆满完成我市跨越式发
展的各项目标任务，为推动我市经济社会实
现又好又快发展作出积极贡献。

报告团成员为：郑州日报记者张丽
霞，郑州晚报记者张柳，市公安消防支队
副政委冀新，市公安局特警支队三中队
指导员郭云飞，团市委权益部部长魏东，

郑州电视台记者王雨帆，市建委干部翟国
辉，市卫生局干部宋波，市公路局团委副书
记王芳，市电业局干部张飞，市自来水总公
司团委书记张垚，市网通公司职工张殿臣，
市人民广播电台播音员肖月、佐夫。报告
团将赴各县（市）、区进行巡回报告。

告别了北川，离开了灾
区，本以为自己 再 不 会 流
泪，但昨日的全市抗震救
灾先进事迹报告会却再度
让我泪流满面。倒塌的房
屋、刚毅的消防官兵、流泪流汗的援
建工人……再次深深打动我的心，把我
带回那个曾经战斗过的地方。

“这么远，你们都赶来了，党和政府
没有忘记我们，我们有希望了！”这是汶
川漩口镇群众迎接市特警支队队员时
说的一句话。话很短，却体现了灾区人
民对于郑州公安的充分信任。在余震
不断的灾区，精神援助比物质支援更加
重要，灾区人民把和自己同甘共苦的郑
州公安当成了自家人。

“要死咱俩死在一块儿！要活咱俩
一块儿出去！”这是市公安消防支队李隆
对什邡市女工卞刚芬说的一席话。钻进
废墟里，面对一直散落的水泥板，李隆用
这句豪言壮语阐释了“生死与共”的含
义。灾难的残酷与生命的脆弱，没有让
郑州消防官兵退缩，他们用自己的行动
演绎了什么是“同舟共济”，什么是值得
信赖的人民子弟兵。

“大雨小干，小雨大干，没雨拼命
干！”这是市建委组织的建筑队在灾区的工

作准则。郑州建筑工人在多雨
的灾区流泪流汗，与大自然进
行了一次又一次的较量，但没
有一个人叫过苦喊过累，这已
超出了敬业的范畴，这是一种

争分夺秒爱心援助下的大爱无疆。
这三句话，见证着川豫两地人民凝

聚力量、携手克艰的深情。对于国人来
说，抗震救灾既是大政治，更是一次持
久的爱心行动。而我们已经用行动向
世人宣告：中华民族是一个英勇顽强、
团结一心的民族！灾难，只能让我们空
前团结，更加
坚定我们建
设美好家园
的信心！

抗震救灾 他们感动郑州
我市先进事迹报告团昨举行首场报告会 将赴各县（市）区巡回报告

全国人大常委会立法调研组来郑

调研《保密法》贯彻情况
本报讯（记者 潘燕 实习生 赵阳）昨日上午，由全国人大常

委会委员、全国人大内务司法委员会副主任委员隋明太率领的
立法调研组对我市贯彻《保密法》情况进行调研。市人大常委会
主任郝建生、副主任张发亮陪同调研。

立法调研组一行听取了我市保密部门关于《保密法》执行情
况的汇报。近年来，我市坚持对重大节日、重大活动进行保密检
查，扎实做好《保密法》的贯彻实施。市保密部门对各类考试从
试卷运输、交接、存放、分发等各个环节，制定严格保密措施；对
印刷复印行业建立了年审和注册登记制度；在重大活动、重大涉
外项目中，强化保密管理。同时，加强对网上电子公告系统、聊
天室、电子公告栏等交互式栏目和网站、网页中涉及国家秘密的
问题进行检查，对通信、办公自动化、计算机信息系统的使用和
管理人员进行保密教育，进一步健全和完善了保密制度。

立法调研组一行对我市多年来认真贯彻落实《保密法》工作
给予充分肯定，同时，还征求了我市保密部门对于《保密法》修改
的意见和建议。

我市确定引智目标

三年内引进高层次
外国专家2000人次

本报讯（记者 武建玲 侯爱敏）记者从昨
日召开的全市引进国外智力工作会上获悉，
三年内，我市将组织实施引进国外人才项目
500项，聘请各领域高层次外国专家 2000人
次，为经济社会又好又快发展提供强有力的
智力支持。市委常委、常务副市长李柳身出
席会议。

今后，我市将紧密结合经济社会发展需
要，引进“高层次”和“紧缺”人才。在农业领
域，重点支持农产品深加工等方面的引智项
目。在工业领域，围绕我市 100户重点工业
企业和50户高成长性高新技术企业，引进一
批国际高层次人才和优秀团队；大力引进海
外高层次人才和先进技术工艺，为全市 100
家重点民营企业和100家高成长性民营企业
提供智力服务。环境保护方面，将重点支持
黄河水净化处理、空气污染治理等引智项
目。在医疗卫生方面，重点引进国外先进的
医疗和诊治技术，推进新药创新和医学研究，
提高重大疾病和传染病的防治能力。在促进
就业方面，学习借鉴国外在开辟就业渠道、提
高就业水平方面的先进经验，为完善我市就
业体系提供智力服务。

我市还将全面加强公务员出国（境）培训
工作，力争用 3到 5年的时间，培养一批熟悉
国际惯例、精通世贸规则的专家型公务员。

本报讯（记者 唐强）昨日，由市委
副书记、市长赵建才率领的“郑州市赴
江油市对口援建考察团”抵达四川省
江油市，考察灾后恢复重建工作。

赵建才代表郑州市委、市政府和
700多万郑州人民，向江油市捐赠了一
批价值 378.1万元的救灾物资。省对
口支援江油市恢复重建前线指挥部指
挥长张国辉，省民政厅副厅长、前线指
挥部副指挥长黄亚林，以及我市各局
委负责同志，出席捐赠仪式。

随后，考察团与江油方面举行了

灾后重建对口支援座谈会。
座谈会上，赵建才听取江油方面

的受灾和恢复重建的工作报告后指
出，5·12汶川地震发生后，郑州市委、
市政府高度重视，在省委、省政府的统
一领导下，第一批向灾区派出特警、医
疗、市政建设队伍抵达重灾区，取得了
抢险救灾阶段性的胜利。下阶段，郑
州市委、市政府将按照省委、省政府的
部署，以“科学决策、民生为主、由近及
远、重点推进”的原则，为灾区人民办
好10件实事、8项工程，发挥省会城市的

带头作用，用“真心、真情、真意”，倾全市
之力，不讲条件、不惜代价启动项目，做
好灾区的恢复重建工作，和江油灾区人
民众志成城共度难关。赵建才鼓励我市
的企业组织考察，落户当地，带动当地的
经济发展。会后，我市有两家企业与江
油市三合镇人民政府，签订了有关民生
工程项目合作意向书。

今明两天，考察团将对我市对口
支援的九岭镇、青莲镇、三合镇和彰明
镇的学校、医院、住房、交通、饮用水等
民生项目进行实地考察。

昨日万余考生圆大学梦

我省今晚开始征求志愿
本报讯（记者 刘国润）昨日是高招录取的第二天，来自省招

办的消息说，截至昨日18时，已有14093名考生金榜题名。
今晚，省招办将在河南省招生办公室网站（http://www.heao.

gov.cn/）公布本批未完成的计划，明日8:00 ~18:00考生填报征集
志愿，同时符合本科和专科征集志愿条件的考生，可同时填报(本、
专科分别涂卡)，投档时先投本科，本科录取结束再投专科。征集
志愿录取后天10:00开档，18:00录检截止。

倾全市之力 助灾区重建
赵建才率我市对口援建考察团赴江油

胡锦涛出席
G8 对话会
据新华社日本洞爷湖7月9日电（记者 陈鹤高 钱彤）八国集

团（G8）同中国、印度、巴西、南非和墨西哥5个发展中国家领导
人对话会议9日在日本北海道洞爷湖举行。会议主要讨论了世
界经济、粮食安全、千年发展目标等议题。国家主席胡锦涛出席
会议，并就上述议题阐述了原则立场。

8时 30分许，会议开始。日本首相福田康夫主持会议并发
言。与会领导人围绕对话会议议题发言交换意见。

关于当前世界经济形势，胡锦涛指出，近来世界经济增长中
的不确定不稳定因素增多，金融市场持续动荡，能源资源价格上
涨，粮食安全问题突出，全球通胀压力增大。我们有责任携手合
作，共同应对挑战，促进世界经济稳定发展。胡锦涛就促进世界
经济均衡、协调、可持续发展提出 4点建议：建设可持续发展的
世界经济体系；建设包容有序的国际金融体系；建设公正合理的
国际贸易体系；建设公平有效的全球发展体系。

关于世界粮食安全问题，胡锦涛指出，当前粮价上涨是多种
因素综合作用的结果。把全球粮食需求增加归咎于发展中国家
的发展，既不符合事实，也不是解决问题的建设性态度。他就制
定长远的国际粮食合作战略问题提出几点建议：重视粮食生产；
改善贸易环境；加强宏观协调；创造有利条件。

胡锦涛指出，中国将始终不渝走和平发展道路，始终不渝奉
行互利共赢的开放战略，始终不渝同世界各国一道推动建设持
久和平、共同繁荣的和谐世界。

胡锦涛最后表示，欢迎各国体育健儿来北京参加奥运会，欢
迎各国朋友届时来北京观看奥运会比赛。

当日，胡锦涛在日本北海道洞爷湖分别会见了美国总统布什、
俄罗斯总统梅德韦杰夫、法国总统萨科齐和日本首相福田康夫。

感动没有终点
覃岩峰

昨日，面值10元的奥运纪念钞在我市定点银行发行，受到市民追
捧。图为在花园路一家银行网点前，近两千名前来兑换奥运纪念钞的市
民排起了“长龙”。 本报记者 李利强 摄

（详细报道见7版）

市民争兑
奥运纪念钞


